

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dalam sub bab ini penulis membuat konklusi terhadap pembahasan dan analisis data yang telah penulis paparkan dalam bab sebelumnya. Adapun kesimpulan dari analisis rumusan masalah skripsi ini sebagai berikut:

1. Banyaknya lapak emas dipasar loak beragam pula perilaku pedagang emas dalam menetapkan harga tanpa adanya surat dipasar loak jagalan kota kediri, mulai dari jujur sampai adanya kecurangan dalam berat dan kadar dan ada juga yang tidak transparan menghargai emas yang mau kita jual, jadi saat kita mau menjual emas kita tanpa adanya surat setidaknya kita ingat berapa berat dan kadar emas yang mau kita jual agar emas yang mau kita jual tidak terlalu merosot harganya.
2. Perilaku pedagang emas dalam menetapkan harga tanpa adanya surat dipasar loak jagalan kota kediri semuanya belum sesuai dengan etika bisnis islam. dikarenakan masih ada oknum-oknum penjual emas yang tidak jujur dalam timbangan, tidak transparan dalam memberikan harga. Misal harga emas di acu dari harga emas yang tertera di surat, sedang kan jika menjual emas tanpa surat maka tidak ada acuan harga karena setiap emas berbeda karat dan beratnya, sedangkan di situ pelapak tidak mempunyai alat

pengukur jenis emas dan karat emas, jadi disini terlihat asal asalan memberikan harga, memang pada dasarnya penjualan emas tanpa surat di potong 40% dari harga asal, namun disini harga asal tidak ditemukan karena emas yang di jual tidak bersurat.

B. Saran

Adapun saran-saran terhadap penelitian yang sudah peneliti lakukan adalah sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada pedagang emas agar tidak ada kecurangan-kecurangan dalam jual beli emas yang ada dipasar loak jagalan kota kediri. Dan sebagai penjual emas meskipun emas yang kita jual tidak ada suratnya setidaknya kita tahu beart dan kadar emas yang mau kita jual agar harganya tidak merosot banyak.
2. Diharapkan kepada para pedagang emas agar meningkatkan pemahamannya terhadap segala aspek yang terkait dengan etika bisnis islam agar tidak ada kecurangan-kecurangan lagi.

